



La collaboration en béton entre Raphael Nkoa et Samuel Eto'o pour dynamiser la promotion de l'équipe nationale de football du Cameroun à travers Crtv Sports.

Raphael Nkoa, chef de chaîne de CrtvSports, a exprimé sa gratitude envers Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), pour le soutien accordé au média d'Etat dans la promotion de l'image de l'équipe nationale du Cameroun. Cette collaboration promet de raviver l'équipe nationale du Cameroun et de donner une visibilité accrue au football camerounais.

«Nous tenons à remercier le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o, qui nous soutient activement à travers un partenariat unique. Il nous a ouvert les portes de la sélection nationale et nous accompagne. Nous allons faire revivre cette équipe nationale », a déclaré Raphael Nkoa lundi dernier, au cours de l'émission Fou Fou Foot sur Crtv Sports.

La collaboration entre Raphael Nkoa, chef de chaîne de CrtvSports, et Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), s'annonce donc prometteuse pour le rayonnement de l'équipe nationale du Cameroun. Cette alliance vise à donner une nouvelle impulsion au football camerounais, tout en offrant une visibilité accrue à travers les médias.